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konomi Indonesia sudah pulih? Jawabannya bisa iya, bisa tidak. Di lihat dari skala besar, neraca Eperdagangan negeri ini berhasil tidak 'tekor' alias surplus selama 15 bulan berturut-turut. Tentu 

saja pencapaian luar biasa di tengah pandemi Covid-19. Artinya, nilai ekspor lebih tinggi dari impor. 

Tapi kalau ditelisik lebih jauh, bila dibanding tahun lalu perdagangan RI masih lesu. Kenaikan ekspor hanya 

29 persenan, sementara impor melonjak hingga 44 persenan (Y-o-Y). Bahkan bila dibanding bulan 

sebelumnya (Juni 2021), ekspor dan impor Juli sebenarnya menurun. Masih 'sakitnya'ekonomi juga tampak 

dari masyarakat yang makin dalam menginjak 'rem' konsumsi. Bahkan menurut penelitain lembaga-

lembaga ekonomi, kucuran dana bantuan sosial (bansos) tak mampu menopang geliat ekonomi masyarakat. 

Meski tidak bisa langsung 'head to head' tapi data-data ini membuktikan bila roda ekonomi belum baik-baik 

saja. Sebab, meski data besar menunjukkan angka triliunan tapi di kantong-kantong warga hanya ada 

'recehan'. Jangan jumawa.
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NERACA PERDAGANGAN 
SURPLUS TRILIUNAN
DI KANTONG RAKYAT 
HANYA RECEHAN, DUH!

mei 20 2.01	miliar

jun 20 1.25	miliar

jul 20 3.32	miliar

AGU 20 2.31	miliar

SEP 20 2.39	miliar

0KT 20 3.58	miliar

NOV 20

DES 20 2.1	miliar

JAN 21 1.96	miliar

FEB 21 1.99	miliar

MAR 21

APR 21 2.29	miliar

MEI 21 2.7	miliar

jUNI 21 1.32	miliar

juLI 21

3.32	miliar

2.59	miliar

1.57	miliar

2.59	miliar

15 BULAN SURPLUS NERACA PERDAGANGAN 

INDONESIA (PERIODE MEI 2020 -JULI 2021)

Sumber	:	BPS	(Dalam	Dollar	AS)
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akarta-Arab Saudi akan menaikkan Jkapasitas jemaah umrah secara 
bertahap seiring dengan makin masif- 

nya vaksinasi Covid-19 di dalam dan 
luar negeri. Meski demikian, jemaah 
asal Indonesia diprediksi paling cepat 
baru bisa berangkat di bulan Oktober.

Kuota jemaah umrah mulai 9 
Agustus 2021 bertambah menjadi 60 
ribu per hari atau 2 juta per bulan, 
jemaah umrah dari luar negeri juga 
telah diizinkan. Sebelumnya, kuota 
umrah sebanyak 20 ribu/hari dan 50 
ribu/hari pada bulan Ramadhan dan 
dikhususkan untuk domestik saja.

Pejabat Kementerian Haji dan 
Umrah Arab Saudi Abdulaziz Wazan 
mengatakan dalam waktu dekat kuota 
umrah akan ditingkatkan hingga 120 
ribu per hari. Jika dihitung, sekitar 3,6 
juta per bulan.

“Ada langkah dekat untuk me-
ningkatkan kapasitas umrah menjadi 
90.000 peziarah, kemudian menjadi 
120.000 peziarah per hari. Ini akan 
dilakukan koordinasi dengan pihak-
pihak yang berkompeten,” ungkap 
Wazan dalam wawancara di TV seperti 
dikutip dari Saudi Gazette, Rabu (18/ 
8).

Dia menambahkan bahwa izin 
umrah yang dikeluarkan oleh otoritas 
Saudi juga mencakup salat di dalam 
Masjidil Haram di Makkah, me-
ngunjungi Masjid Nabawi di Madinah, 
dan salat di tempat mustajab Raudhah.

 “Perusahaan Saudi yang me-
nawarkan layanan kepada jemaah 
umrah siap memberikan layanan 
dengan kualitas terbaik,” tambahnya.

Selain itu ada kebijakan baru 
dengan mengizinkan untuk anak usia 

12 tahun ke atas menjalankan umrah 
yang izinnya dikeluarkan oleh Ke-
menterian Haji dan Umrah (Ke-
menhaj) Arab Saudi pekan lalu.

Selain untuk salat, anak usia 12-18 
tahun diperkenankan mengajukan izin 
umrah lewat aplikasi yang tersedia, 
yaitu Eatmarna dan Tawakkalna. 
P e k a n  l a l u ,  K e m e n h a j  t e l a h 
mengeluar-kan 13 ribu izin umrah bagi 
anak-anak usia 12-18 tahun, termasuk 
juga untuk mengunjungi Masjid 
Nabawi di Madinah.

Sebelumnya, anak usia 12 tahun ke 
atas belum diizinkan memasuki dua 
masjid suci karena belum ada vaksin 
yang disetujui untuk golongan mereka. 
Yang ada kala itu baru untuk usia 18 
tahun ke atas. Namun, kini vaksin 
untuk usia 12 tahun ke atas telah 
mengantongi izin.

Sebelum pandemi COVID-19, tidak 
ada batasan usia untuk beribadah di 
Masjidil Haram dan Masjid Nabawi. 
Saat ini, Arab Saudi juga menggenjot 
vaksinasi bagi 5 juta pelajar usia 12 
tahun ke atas sehingga pendidikan bisa 
kembali diadakan secara offline.

Per Senin 9 Agustus 2021, jemaah 
umrah domestik yang diizinkan 
sebanyak 60 ribu per hari. Ditambah 
dengan jemaah luar negeri, jumlahnya 
menjadi 2 juta per bulan.
Indonesia	Menunggu

Arab Saudi  mulai  menerima 
aplikasi umrah dari luar negeri untuk 
jemaah yang divaksinasi pada 9 
Agustus 2021. Jemaah umrah dari luar 
negeri yang pertama datang adalah 
dari Irak dan Nigeria. Lalu disusul 
jemaah lainnya dari Inggris, Amerika 
Serikat, Libya, dan lainnya.

berangkat kan umrah, Red),'' ucapnya.
Wawan optimistis akhir Agustus 

ini akan ada kabar baik tentang pe-
nyelenggaraan umrah untuk masya-
rakat Indonesia. Sampai saat ini pe-
nerbangan dari Indonesia masih masuk 
dalam daftar suspensi pemerintah 
Arab Saudi.

Sementara itu, Konsul Haji KJRI 
Jeddah Endang Jumali menyampaikan 
hasil pertemuan KJRI Jeddah dengan 
Kementerian Haji dan Umrah Arab 
Saudi beberapa waktu lalu. Per-
kembangan akses untuk jamaah umrah 
dari Indonesia masih dalam kajian.

Terpisah, Kementerian Agama (Ke-
menag) meminta para calon jemaah 
haji Indonesia aktif mengikuti vaksinasi 
Covid-19. Meskipun Indonesia belum 
bisa memberangkatkan jemaah haji ke 
Arab Saudi, vaksinasi Covid-19 kepada 
mereka yang berencana ke Saudi tetap 
harus dilakukan. 

"Kami mengajak jamaah haji untuk 
proaktif mengikuti vaksinasi Covid-
19,"  ujar  Plt  Direktur Jenderal 
Penyelenggaraan Haji dan Umrah 
(PHU) Kemenag Khoirizi, dikutip dari 
situs resmi Kemenag, Rabu (18/8).

Menurut Khoirizi, vaksinasi dan 
penerapan protokol kesehatan yang 
ketat merupakan salah satu upaya 
pemerintah dalam menanggulangi 
penyebaran Covid-19. Sebab, peme-
rintah memiliki ke-wajiban untuk 
melindungi warga negaranya dari 
ancaman Covid-19, termasuk mereka 
yang akan berhaji dan umrah. "Target-
nya mampu menekan penye-baran 
Covid-19 di masyarakat, termasuk 
bagi calon jamaah haji Indonesia," ujar 
dia.(ist)

Indonesia dan Pakistan juga per-
nah menjadi negara pertama yang 
diizinkan umrah pada akhir tahun 
2020 untuk uji coba jemaah inter-
nasional.Namun, seiring perjalanan 
waktu, kedua negara ini bersama 
sejumlah negara lainnya dikenai travel 
ban pada awal Februari 2021 karena 
tingginya kasus corona di dalam 
negeri. Arab Saudi belum mencabut 
kebijakan untuk Indonesia dkk hingga 
kini.

Kemungkinan tercepat, jamaah 
asal Indonesia baru bisa berangkat 
bulan Oktober mendatang. Sekjen 
Afiliasi Mandiri Penyelenggara Umrah 
dan Haji (AMPUH) Wawan Suhada me-
nuturkan, informasi yang dia terima, 
jamaah umrah dari Bangladesh dan 
Nigeria sudah mendarat di Bandara 
King Abdul Aziz di Kota Jeddah. Se-
lanjutnya, mereka melanjutkan per-
jalanan menuju Makkah. Saudi me-
netapkan kuota jamaah umrah 60 ribu 
orang setiap hari. ''Sampai saat ini 
belum ada perjalanan umrah dari 
Indonesia,'' katanya.

Menurut Wawan, salah satu per-
timbangan utama belum mengizinkan 
kedatangan jamaah umrah dari Indo-
nesia adalah otoritas penerbangan 
Saudi menunggu kebijakan terkait 
vaksin. Saat ini Kementerian Ke-
sehatan Arab Saudi sedang mengkaji 
vaksin Sinovac dan Sinopharm.

Jika nanti ada lampu hijau untuk 
dua vaksin itu,  sangat mungkin 
penerbangan umrah dari Indonesia 
bisa dibuka kembali. ''Kalau vaksin 
Sinovac dan Sinopharm sudah diakui, 
tidak sampai menunggu berbulan-
bulan. Prediksi saya, paling cepat 
Oktober sudah bisa dimulai (mem-

KAPASITAS UMRAH NAIK 3,6 JUTA/BULAN, 

RI PALING CEPAT BERANGKAT OKTOBER

Pembukaan	kembali	pintu	umrah	untuk	warga	dari	luar	negeri	membuat	
pemerintah	Arab	Saudi	menerapkan	protokol	kesehatan	secara	lebih	ketat	
untuk	mengantispasi	virus	corona.

Tarif resmi Kementerian Agama 
(Kemenag) RI 

Rp 26 juta
Biaya isolasi di negara lain 
selama 14 hari mencapai  :

Rp 10 juta 
Total sekitar : 

Rp 36 juta 
Catatan:	belum	termasuk	biaya	karantina	
setiba	di	Indonesia

RP

RP

RP

Kondisi normal, paling cepat : 

9-10 hari 
Saat pandemi , paling cepat :

31-32 hari 
Sumber:
Berbagai	Sumber

Waktu yang 
diperlukan

PERKIRAAN BIAYA UMRAH 

KALA PANDEMI CORONA



AKARTA – Sejatinya kewajiban Jmelaporkan Laporan Harta Ke-
kayaan Negara (LKPN) yang di-

kenakan kepada penyelenggara negara, 
termasuk para anggota DPR,  merupa-
kan upaya dukungan terhadap pem-
berantasan korupsi. Mirisnya menurut 
data Komisi Pemberantasan Korupsi 
(KPK), bahwa tingkat kepatuhan 
penyerahan pejabat legislatif menurun 
drastis sepanjang Semester I 2021. 

Diketahui, tenggat waktu pe-
laporan LHKPN 2020 jatuh tempo pada 
Maret 2021. Berdasarkan data KPK 
kepatuhan pelaporan seluruh penye-

lenggara negara yakni sebanyak 
363.638 dari total 377.574 wajib lapor 
atau sebesar 96,31 persen. Adapun 
rinciannya yakni eksekutif 294.864 
(96,44 persen), legislatif 17.923 
(89,27 persen), yudikatif 19.473 
(98,46 persen), dan BUMN/BUMD 
31.378 (98,15 persen). 

D e p u t i  P e n c e g a h a n  d a n  
Monitoring KPK Pahala Nainggolan 
mengatakan, kepatuhan pelaporan 
LHKPN Anggota DPR hanya sebesar 55 
persen.  Sementara,  kepatuhan 
Anggota DPRD hanya 90 persen. 
"Legislatif dulu itu 100 persen DPR 

dan DPRD karena KPU mensyaratkan, 
kalau mau maju legislatif harus isi 
LHKPN, jadi 100 persen. Sekarang 
yang DPR jatuh tinggal 55 persen, yang 
DPRD tinggal 90 persen," kata Pahala 
dalam konferensi pers Capaian Kinerja 
Bidang Pencegahan dan Stranas KPK 
Semester I, Rabu (18/8).

Menurut Pahala, turunnya angka 
kepatuhan tersebut menjadi pe-
kerjaan rumah bersama agar dapat 
kembali ke 100 persen. Baca Juga : 
Benny Tjokro Diduga Gunakan Uang 
Korupsi Asabri untuk Investasi Tambang 
Kendati kepatuhan penyelenggara 
negara di lingkup legislatif menurun, 
secara keseluruhan kepatuhan pe-
nyerahan LHKPN pada semester I 
2021 mengalami kenaikan. Pada 
semester I 2020 tingkat kepatuhan 
pelaporan LHKPN penyelenggara negara 
hanya sebesar 95,33 persen naik men-
jadi 96,31 persen pada semester I 
2021. 

"Sampai tengah Juni rata-rata 
kepatuhan sudah 96 persen lebih baik 
dari tahun kemarin. Mungkin dengan 
pelaporan full elektronik lebih se-
derhana, dan teman-teman media 
sering beritakan annoucement-nya 
jadi kalau tidak punya LHKPN bisa 
masalah," kata Pahala.
Legislatif	 dan	 Swasta	 Dominasi	
Korupsi

Sebelumnya, Direktur Antikorupsi 
Badan Usaha KPK Aminudin me-
ngatakan sektor swasta menempati 
peringkat tertinggi dalam kasus 
korupsi di Indonesia yang ditangani 
oleh KPK.“Keterlibatan swasta dalam 
menyumbang tindak pidana korupsi 
cukup signifikan,” ujarnya. 

Aminudin membuka data yang 
menunjukkan jumlah kasus tindak 

MIRIS! KEPATUHAN PELAPORAN 

LHKPN DPR TURUN DRASTIS, KPK: HANYA 55%

parlementoday
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pidana korupsi yang ditangani oleh 
KPK dalam kurun waktu 2004 sampai 
Mei 2020. Sebanyak 297 kasus korupsi 
dilakukan oleh sektor swasta. Posisi 
berikutnya disusul dengan kasus 
korupsi yang dilakukan oleh DPR 
dengan jumlah tindak pidana korupsi 
sebanyak 257 kasus.

Aminudin menilai keterlibatan 
swasta sebagai pelaku pidana korupsi 
seringkali diakibatkan oleh ke-
pentingan bisnis mereka ketika ber-
interaksi dengan para birokrat, ter-
lebih ketika kepentingan mereka ber-
kaitan dengan perizinan. Jenis perkara 
korupsi yang paling sering menjerat 
sektor swasta adalah perkara suap.

Pernyataan tersebut selaras 
dengan kasus suap yang secara 
konstan menempati peringkat ter-
tinggi tindak pidana korupsi ber-
dasarkan perkara sejak tahun 2004. 
Akumulasi perkara suap, terhitung 
sejak tahun 2004-2020, berjumlah 
739 kasus dengan total perkara 
korupsi secara keseluruhan adalah 
sebanyak 1.122 kasus.

Jenis perkara pengadaan barang/ 
jasa menempati posisi kedua dengan 
jumlah total sebanyak 236 kasus 
(terhitung dari tahun 2004-2020). 
Oleh karena itu, strategi yang di-
lakukan oleh KPK untuk mencegah 
korupsi di kalangan pelaku usaha 
mencakup perbaikan kebijakan untuk 
menciptakan iklim usaha yang sehat.

Adapun yang dimaksud dengan 
perbaikan kebijakan adalah mem-
perbaiki regulasi yang ada. Sehingga 
melahirkan perizinan yang efektif dan 
bebas korupsi. Solusi ini memiliki 
kaitan yang erat dengan tingginya 
kasus suap dalam permasalahan 
perizinan.(ist)

Akibat	pabdemi	corona	suasana	lengang	tampak	saat	sidang	tahunan	MPR	RI	
bersama	DPR	RI-DPD	RI	di	Gedung	Nusantara,	Senayan,	Jakarta,	kemarin.

PERATURAN SEKRETARIS JENDERAL 

DPR RI No. 12 TAHUN 2017 
Pasal	6

(1) Pejabat Wajib LHKPN sebagaimana dimaksud 
dalam Pasal 5 wajib menyampaikan LHKPN 
kepada KPK pada saat

a. Pengangkatan pertama kali menjabat;

b. Pengangkatan kembali sebagai Penye-
lenggara Negara setelah berakhirnya masa 
jabatan; atau

c. Berakhirnya masa jabatan dan/ atau 
pensiun.

(2) LHKPN sebagaimana dimaksud pada ayat (1) 
disampaikan dalamjangka waktu paling lambat 3 
(tiga) bulan terhitung sejak saat pengangkatan 
pertama kali atau sejak berakhirnya jabatan 
dan/atau pensiun.

Pasal	7

(1) Penyampaian LHKPN sebagaimana dimaksud 
dalam Pasal 6 dilakukansecara periodik setiap 1 
(satu) tahun sekali atas Harta Kekayaan 
yangdiperoleh sejak tanggal 1 Januari sampai 
dengan tanggal 31 Desember.

(2) Penyampaian LHKPN sebagaimana dimaksud 
pada ayat (1) disampaikan dalam jangka waktu 
paling lambat tanggal 31 Maret tahun berikutnya.

Sesuai Undang-Undang No 28 Tahun 1999 
tentang Penyelenggara negara yang Bersih dan 
Bebas KKN, mereka yang tidak melaporkan 
LHKPN hanya akan dikenai sanksi administratif.

SANKSI BAGI 

YANG TIDAK MELAPOR
17.923	
(89,27%)	

281.519	
(91,88%)

294.864	
(96,44%)

10.935	
(54,16%)

19.473	
(98,46%)

19.392		
(98,05%)

31.378	
(98,15%)	

346.758
(91,67%)

TINGKAT KEPATUHAN LHKPN 

PEJABAT NEGARA
Maret	2021 Maret	2020

Eksekutif Legislatif Yudikatif BUMN/BUMD

Sumber:	KPK

ATURAN TERKAIT KEWAJIBAN MELAPOR LHKPN ANGGOTA DPR



bulan dari Greenfields, maka dengan 
petisi dukungan ini akan memperkuat 
pengaduan Pemkab Blitar ke KLHK 
dan DPR RI ini," tegas pria yang juga 
Ketua Garda Bangsa Kabupaten Blitar 
ini.

Bahkan diungkapkan Muchlis 
pengaduan atau laporan ke pusat, 
tidak hanya disampaikan kepada 
KLHK saja. Tapi juga kepada Menteri 
Koordintor Maritim dan Investasi, serta 
kementrian lainnya yang terkait. "Inti-
nya warga ingin kasus ini segera tuntas, 
pihak Greenfields mau ber-tanggung-
jawab dan memperbaiki pengolahan 
limbahnya agar tidak ada lagi pen-
cemaran lingkungan," tandas-nya.

Seperti diberitakan sebelumnya 
warga korban limbah membuat petisi 
dukungan penutupan PT Greenfields, 
secara online melalui medsos Face-
book (FB). Petisi tersebut muncul pada 
hari yang sama, warga melakukan aksi 
di Pengadilan Negeri (PN) Blitar. Saat 
sidang gugatan Class Action 258 
kepala keluarga, menuntut ganti rugi 
dampak pencemaran sungai dan lahan 
pertanian mereka. Dimana tergugat PT 
Greenfields, turut tergugat 1 Gubernur 
Jatim dan turut tergugat 2 Dinas Ling-
kungan Hidup (DLH) Provinsi Jatim. 
(ais)

Nusantaratoday
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L I TA R  – D u ku n ga n  s e g e ra Bmenuntaskan kasus dugaan 
pencemaran lingkungan oleh 

PT Greenfields menguat. Warga korban 
limbah kotoran ternak mendesak 
Pemkab Blitar untuk melapor kasus 
tersebut ke pemerintah pusat yaitu 
Kementerian Lingkungan Hidup dan 
Kehutanan (KLHK) dan DPR RI.

Wakil Bupati (Wabup) Blitar, Rahmat 
Santoso ketika dikonfirmasi mengenai 
desakan warga tersebut, menjawab 
bila pihaknya memang berencana me-
laporkan ke pemerintah pusat. Lang-
kah itu sebagai tindak lanjut setelah 
ada Surat Teguran Bupati Blitar 1-3. 
"Tadi Ibu Bupati Rini Syarifah me-
nyampaikan kalau kasus Greenfields 

harus segera diselesaikan, sesuai 
aturan dan mekanisme yang ada," 
kata Wabup Rahmat dikutip 
Rabu (18/8).

S a a t  i n i  p e m k a b  a k a n 
melakukan evaluasi, hasil dari 
tenggang waktu 1 bulan yang 
diminta PT Greenfields. Apakah 
ada progres yang signifikan atau 
tidak, sambil menunggu hasil 
pembahasan di DPRD Kabupaten 
Blitar. "Pak Suwito (Ketua DPRD 
K a b u p a t e n  B l i t a r )  a k a n 
m e m f a s i l i t a s i  p e r t e m u a n 

tripartit antara Greenfields, pemkab 
dan dewan," paparnya.

Ditambahkan orang nomor dua di 
Kabupaten Blitar ini, pemkab tetap 
komitmen me-nuntaskan kasus yang 
sudah ber-langsung beberapa tahun 
ini. "Namun tetap sesuai dengan 
prosedur dan aturan yang ada. Ter-
utama didukung oleh DPRD, sehingga 
keputusan yang dibuat disetujui 
legislatif dan eksekutif biar kompak," 
pungkasnya

Untuk diketahui, desakan warga 
melaporkan kasus ini ke pusat diawali 
dengan dibuatnya petisi dukungan 
penutupan Greenfields. Selanjutnya 
hasil dari petisi, akan digunakan se-
bagai rekomendasi memperkuat 

laporan. 
Hal ini disampaikan perwakilan 

warga korban limbah PT Greenfields, 
Nur Muchlisin. Sebab, perizinan yang 
berwenang mengeluarkan dan men-
cabut adalah pemerintah pusat. "Maka 
warga ingin agar kondisi ini didengar 
dan diketahui oleh kementrian dan 
para wakil rakyat di DPR RI," ujar 
Muchlis panggilan akrabnya, Rabu 
(18/8). 

Lebih lanjut Muchlis menjelaskan 
hasil dari tandatangan petisi dukungan 
penutupan Greenfields ini, juga me-
nindaklanjuti berakhirnya tenggang 
waktu 1 bulan yang diminta oleh pihak 
PT Greenfields untuk membenahi 
pengolahan limbahnya. "Batas waktu 1 
bulan berakhir besok 19 Agustus 
2021, kalau tidak ada hasil positif 
sesuai janjinya. Informasinya Pemkab 
Blitar akan membuat pengaduan ke 
pusat," jelasnya.

Dengan adanya informasi Pemkab 
akan membuat aduan ke pusat inilah, 
warga berinisiatif membuat petisi 
penutupan Greenfields. Sebab, me-
nurut Muchlis Pemkab Blitar sudah ber- 
tindak sesuai prosedur atau me-
kanisme dengan mengeluarkan Surat 
Teguran Bupati Blitar 1-3. "Kemudian 
ada permintaan tenggang waktu 1 

WALIKOTA ERI KLAIM VAKSINASI 

DOSIS PERTAMA CAPAI 73% DI SURABAYA
URABAYA - Pemerintah Kota S( P e m k o t )  S u r a b a y a  t e r u s 
melakukan percepatan vaksinasi 

guna terbentuknya herd imunity. 
Tercatat hingga, Rabu (18/8) capaian 
percepatan vaksinasi dosisi pertama 
sebesar 73 persen. Sementara untuk 
dosis kedua juga sudah menggembira-
kan diangka 50 persen

Walikota Surabaya Eri Cahyadi 
mengatakan, sampai saat ini ke-
butuhan vaksinasi di Kota Surabaya 
mencapai 67 ribu. Saat ini serbuan 
vaksinasi focus di Puskesmas dan 
mobil vaksin keliling. 

“Capaiannya 73 persen dosis  
pertama dan dosis kedua 50 persen. 
Tidak bisa berhenti disitu karena 
aglomerasi Surabaya, jadi harus 
Surabaya Raya. Jadi kami memperkuat 
kebersamaan. Kalau di Surabaya 
vaksin selesai, kita kirim vaksin dan 
nakes ke Sidorjo .  Mobil vaksin 
meluncur dan melukan vaksin di 
sana,” kata Eri. 

Eri menjelaskan, dirinya menar-
getkan pada September mendatang, 
warga Surabaya sudah tervaksin dosis 
pertama semua. “Tapi kemarin karena 
terbatasnya vaksin yang dikirim ke 
Surabaya, kita bagi dulu penye-
barannya. Mohon doanya supaya 
vaksin segera datang lagi untuk 
Surabaya raya. Kebersamaan buat 

ekonomi kuat,” ujarnya. 
Sementara itu, mobil vaksinasi 

keliling hasil kerjasama Pemkot 
Surabaya dan Polrestabes Sura-baya 
melakukan vaksinasi di 22 lokasi. 
Mobil vaksinasi tersebut menyasar 
sekolah dan kantor kecamatan. 

Kabag Humas Pemkot Sura-baya 
Febriadhitya Prajatara menjelaskan, 
warga tiap keca-matan yang belum 
mendapatkan vaksin bisa langsung 
mendatangi mobil vaksin tersebut. 
“Hari ini di tiap kecamatan sudah ada 
mobil vaksin keliling. Ditujukan untuk 
warga dosis 2,” tutur Febriadhitya 
Prajatara.

Tiap mobil akan dibekali dengan 
tenaga kesehatan yang bertugas 
menjadi vaksinator. Per mobil menye-
diakan 300 dosis. ”Masing-masing 
mobil menyediakan 300 dosis vaksin. 
Jadi dalam waktu 1 hari ada 300 warga 
yang tervaksin,” jelas Febriadhitya 
Prajatara.

Selain mobil vaksin, Pemerintah 
Kota Surabaya juga menyediakan 
vaksin di puskesmas. Sehingga, makin 
banyak warga yang terjangkau. ”Masing- 
masing ada 400 dosis vaksin di 
puskesmas,” terang Febriadhitya 
Prajatara.

Bila ditotal, pemberian vaksin 
dosis sinovac mencapai 27.400 dosis. 
Yakni 2.200 dari mobil vaksin dan 

Sementara itu, Ketua DPRD Kota 
Surabaya, Adi Sutarwijono yang turut 
serta dalam kegiatan penyaluran 
sembako ini memberikan respons 
positif. Dia berpendapat, bahwa keter-
libatan seluruh pihak dalam kegiatan 
pembagian sembako tersebut menunjuk- 
kan sikap gotong-royong dan keber-
samaan yang ada di Surabaya.

" S aya  s e n a n g  p a k  wa l i k o t a 
mengundang seluruh Forkopimda, 
anggota beserta pimpinan DPRD, dan 
ketua partai politik di Surabaya. Ini 
pesan yang sangat jelas bahwa pe-
nanganan Covid-19 tidak bisa di-
tangani sendirian. Melainkan harus 
menggerakan gotong-royong di 
m a s ya ra k a t ,"  k a t a  Aw i  s a p a a n 
lekatnya.(Ard)

2 5 . 2 0 0  d a r i  va ks i n a s i  d i 
puskesmas. ”Harapan kami 
s u p aya  va k s i n a s i  s e g e r a 
diterima warga. Sehingga herd 
immunity bisa tercapai,” ucap 
Febri-adhitya Prajatara.
Salurkan	10	Ribu	Sembako

Di sisi lain, Pemkot Sura-
baya beserta jajaran Forko-
pimda menyalurkan bantuan 
10 ribu paket sembako bagi 
masyarakat terdampak Covid-
19 yang sebelumnya tidak me-
nerima bantuan dari manapun. 
Walikota Surabaya Eri Cahyadi 
mengatakan data masyarakat yang 
diperolah berdasarkan laporan dari 
Camat, RT dan RW. Bantuan yang 
diberikan berdasarkan prioritas siapa 
yang paling membutuhkan. 

“Itu warga Surabaya. Yang berikan 
ya orang dari Surabaya. Ada relawan, 
organisasi, ketua partai dan lainnya,” 
ujar Eri. 

Eri meminta, bagi warga yang 
merasa berhak menerima atau ada 
tetangga yang layak, bisa dilaporkan ke 
aplikasi Wargaku ata bisa langsung di-
sampaikan kepada Lurah, RT dan RW. 
Eri menegaskan bantuan ini adalah 
bagi warga yang tidak menerima 
bantuan dari Kementerian Sosial baik 
Bantuan Sosial Tunia (BST) atau 
Program Keluarga Harapan (PKH). 

DUGAAN PENCEMARAN LINGKUNGAN DI KABUPATEN BLITAR 

Walikota	Surabaya,	Eri	Cahyadi	beserta	jajaran	Forkopimda
menyalurkan	bantuan	10	ribu	paket	sembako	bagi	
masyarakat	terdampak	Covid-19,	Rabu	(18/8).

KASUS GREENFIELDS BAKAL 
DILAPORKAN KE PEMERINTAH PUSAT 

Perwakilan	warga	korban	limbah	PT	Greenfields,	Nur	Muchlisin
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akarta-PT Biotis Pharmaceuticals JIndonesia menjadi fasilitator pro-
duksi Vaksin Merah Putih buatan 

Universitas Airlangga (Unair). Badan 
Pengawas Obat dan Makanan (BPOM) 
menyerahkan serti�ikat Cara Pem-
buatan Obat yang Baik (CPOB) kepada 
perusahaan pada hari ini, Rabu (18/8).

Sebelum mendapatkan serti�ikat 
CBOP, PT Biotis mendapatkan pen-
d a m p i n g a n  d a r i  B P O M  t e r k a i t 
penyiapan desain fasilitas, visitasi 
untuk melihat  gap assessment , 
asistensi, desk consultation, pe-
laksanaan inspeksi dan penyelesaian 
perbaikan/Corrective and Preventive 
Action (CAPA).

"Melalui proses panjang tersebut, 
PT Biotis Pharmaceutical Indonesia 
telah memenuhi persyaratan, sehingga 
Badan POM dapat menerbitkan 
serti�ikat CPOB untuk fasilitas �ill and 
�inish," kata Kepala Badan POM Penny 

Lukito dalam Konferensi Pers di Kanal 
YouTube BPOM.

Dirangkum dari berbagai sumber, 
PT Biotis Pharmaceutical Indonesia 
adalah sebuah perusahaan vaksin yang 
berdiri dengan luas 45,000 meter 
persegi di Gunung Sindur, Bogor, Jawa 
Barat. Saham perusahaan saat ini 
dipegang oleh Pharmally International 
Holding Company Limited dan Harbin 
Weike Biotechnology.

Perusahaan ini berfokus pada 
p e n g e m b a n g a n  b i o t e k n o l o g i 
berkelanjutan di Indonesia untuk 
menemukan, mengembangkan, me-
manufakturkan, serta mengkomersiali- 
sasikan vaksin yang aman dengan 
kualitas yang tinggi.

Sebagai perusahaan vaksin, PT 
Biotis berpegang pada lima pilar yakni 
ilmuwan yang berintegritas, meng-
investasikan teknologi secara mutakhir, 
menghasilkan produk farmasi ber-

sekian jenis platform vaksin Covid-19 
yang dikembangkan, vaksin merah 
putih berteknologi inactivated vaccine 
bekerja sama dengan PT Biotis me-
nunjukkan hasil uji klinis menjanjikan.

"(Uji preklinis) satu, hasilnya baik 
dari sisi imunogenisitas, termasuk 
juga toxicity di dalamnya, dan juga 
pendekatan respons imunnya tidak 
hanya amoral tetapi juga seluler dan 
menghasilkan suatu hasil yang men-
janjikan," ungkap dia dalam konferensi 
pers daring BPOM. 

Hal tersebut yang kemudian 
menjadi dasar vaksin Merah Putih 
inactivated vaccine dilanjutkan ke uji 
pre klinik tahap kedua. Penelitian 
tersebut sedang berjalan, tetapi 
hasilnya belum bisa dirilis secara 
keseluruhan.(ist)

kelanjutan, membangun kolaborasi, 
dan mengerjakan tugas sepenuh hati.

Perusahaan farmasi swasta per-
tama yang dilibatkan pemerintah 
dalam pengembangan vaksin Merah 
Putih ini akan bekerjasama dengan 
Unair, Rumah Sakit DR Soetomo Sura-
baya, Badan Riset dan Inovasi Nasional, 
hingga Kementerian Kesehatan Re-
publik Indonesia.

Produksi vaksin buatan PT Biotis 
akan menggunakan platform whole 
genome inactivated atau virus yang 
telah dimatikan. Rencananya, vaksin 
covid-19 itu diproduksi secara massal 
pada 2022.
Hasil	Uji	Pre	Klinik

Sebelumnya, Ketua peneliti vaksin 
Merah Putih Prof Dr Fedik Abdul R dari 
Unair menyampaikan kabar baik. Dari 

BIOTIS 'GAWANGI'  VAKSIN MERAH PUTIH, 

2022 DITARGET PRODUKSI MASSAL

ADIUN – Percepatan vaksinasi Mterus dilakukan semua wilayah 
di Indonesia, termasuk Kota 

Madiun, Jawa Timur (Jatim). Walikota 
Maidi pun optimistis herd imunnity di 
kotanya akan segera tecapai. September 
mendatang ditargtekan 70% warga 
sudah divaksinasi.

A p a l a g i ,  P e n g u r u s  D a e r a h 
Muhamadiyah (PDM) Kota Madiun 
juga bersinergo melakukan vaksinasi 
massal dengan dosis 4 ribu vial. Ke 
depan, rencananya Pemkot juga akan 
menambah dosis sebanyak 3 ribu 
vial.Walikota Maidi menjelaskan 
bahwa vaksinasi yang dilakukan ter-
sebut merupakan hasil kerjasama dengan 
Pemprov. Jatim. Dimana vaksinasi 
dilakukan selama 4 hari berturut-
turut. 

"Dijatah 4.060, per hari 1.015 vial. 
Program-program ini melalui kampus. 

Saat ini yang dipikirkan, bagaimana 
caranya Covid tidak menyerang 
masyarakat," jelasnya seusai meninjau 
pelaksanaan Vaksinasi Lintas Agama 
dengan dosis 4 ribu vial di Gedung 
Universitas Muhammadiyah Kota 
Madiun, Rabu (18/8). 

Dengan adanya vaksinasi massal 
tersebut, maka herd imunnity di Kota 
Madiun mencapai 56 persen. Apabila 
distribusi vaksin tidak terlambat, dapat 
dipastikan pada September 2021, herd 
imunnity Kota Madiun mencapai 70 
persen."Untuk menuju 70 persen, kita 
masih kurang 25 ribu. Kalau ini sudah 
4 ribu, besok 3 ribu. Berarti sudah 7 
ribu orang tervaksin. Sudah separuh," 
tuturnya.

Menurutnya, vaksinasi masal perlu 
dilakukan di Kota Madiun. Karena 
untuk memperkuat imun masyarakat 
Kota yang bertemu banyak orang dari 

kewajiban, tapi juga termasuk  ke-
butuhan. "Saya sudah pernah kena. 
Tidak enak sekali rasanya. Untuk itu 
prokes penting meski sudah divaksin," 
tutupnya. (Ger)

l u a r  Ko t a  M a d i u n . 
"Penambahan 3 ribu 
vial akan dilaku-kan di 
SMP dan SMA Kota 
Madiun. Sebagian besar 
m a s ya ra k a t  K a b u -
paten memilih ber-
belanja  kebutuhan 
hidup dari Kota Madiun. 
Untuk itu imun warga 
K o t a  h a r u s  k u a t . 
Dengan kondisi ini 
maka kekebalan masya- 
rakat paling tidak sudah 
ayem," kata Maidi.

Maidi menjelas-
kan, karena berhenti-
nya pandemi Covid-19 belum dike-
tahui dan kemungkinan terus ada, 
masyarakat diminta bersiap hidup 
berdampingan dengan Covid-19. Se-
hingga protokol kesehatan bukan lagi 

WALIKOTA MADIUN OPTIMITIS SEPTEMBER 

VAKSINASI CAPAI 70 PERSEN

Walikota	Madiun,	Maidi	saat	meninjau	vaksinasi	Lintas	Agama	dengan	
dosis	4	ribu	vial	di	Gedung	Universitas	Muhammadiyah	Kota	Madiun,	Rabu	(18/8).	

BPOM	serahkan	sertifikat	CPOB	kepada	PT	Biotis	Pharmaceuticals	Indonesia,	Rabu	(18/8/2021)

Lembaga	Biologi	Molekuler	
Eijkman(LBM)

- Subunit protein rekombinan (Sarana)
- Pengembangan dan persiapan uji hewan 
untuk pembuktian konsep (Tahap	Riset)

Universitas	Airlangga	(UNAIR)

- Inactivated virus dan Adenovirus 
- Persiapan uji klinis pada hewan besar 
dan pro-duksi biji vaksin

Lembaga	Ilmu	Pengetahuan
Indonesia	(LIPI)

- Subunit protein rekombinan
- Proses transfeksi kepada sel mamalia 
dan karakterisasi Protein

Universitas	Indonesia	(UI)

- Pengembangan DNA danmRNA
- Pengembangan dan persiapan uji hewan 

Institut	Teknologi	Bandung	
(ITB)

- Subunit protein rekombinan dan vektor 
adenovirus 
- Purifikasi protein subunit dan produksi 
vektor

Universitas	Gadjah	Mada	
(UGM)

- Subunit protein rekombinan
- Pengembangan DNA sintetis ke vektor 
prokariotik dan sel

LEM
BAGA PENGEM

BANG VAKSIN M
ERAH PUTIH
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Impression

Korea Selatan (Korsel) memiliki banyak aktris berbakat dan multitalenta yang wajahnya kerap hadir di judul 

drama favorit . Dari banyak pemeran wanita itu, siapa aktris drama Korea (Drakor) termahal? Cek yuk!

AKTRIS DRAKOR 
TERMAHAL

Wow! Jun Ji Hyun 
Dibayar Rp 1,4 M per Episode

Foto	:	https://www.besthdwallpaper.com/
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IMPRESsion

ong	Hye	Kyo	menjadi	 salah	satu	Sderetan	aktris	drama	Korea	yang	
populer	 di	 dunia	 internasional.	

Namanya 	 mu la i 	 d i kena l 	 s aa t 	
membintangi	 serial	 Full	 House	
bersama	 penyanyi	 dan	 aktor	 Rain.	
S e l a i n 	 k u a l i t a s 	 a k t i n g n y a , 	
pernikahannya	dengan	Song	Joong	Ki	
yang	 fenomenal	 membuat	 namanya	
semakin	 melambung.	 Menjadi	 aktris	
drama	Korea	termahal,	Song	Hye	Kyo	
dibayar	 sebesar	 54.400	 USD	 atau	
sekitar	Rp	779	juta	per	episode.

ktr i s 	 Choi 	 J i 	 Woo 	 te lah 	Amembintangi	 banyak	 drama	
dengan	 peran	 berbeda.	 Dua	

judul 	 yang 	 sangat 	 sukses 	 d i -
bintanginya	 adalah	 drama	 Winter	
Sonata	 dan	 Stairway	 to	Heaven.	 Para	
penggemarnya	 pun	 sangat	 antusias	
menyaksikannya	 menjadi	 cameo	 di	
drama	 Korea	 Crash	 Landing	 on	 You	
pada	2020.	Saat	membintangi	drakor,	
aktris	46	tahun	itu	dibayar	US$	46.000	
per	episode	atau	sekitar	Rp	658	juta.

a	 Ji	 won	 memulai	 debutnya	 di	Hdunia	 akting	 saat	 remaja.	 Pada	
tahun	 2000	 dia	 membintangi	

drakor	Secret	yang	membuatnya	meraih	
Baeksang	Awards.	Pada	2010,	aktris	43	
tahun	itu	dan	Hyun	Bin	memainkan	peran	
utama	di	drakor	Secret	Garden.	Menjadi	
salah	satu	aktris	drama	Korea	termahal,	
Han	 Ji	Won	yang	membintangi	Hospital	
Ship	pada	2017	dibayar	US$	45.000	per	
episode	atau	sekitar	Rp	644	juta.

ktris	 berbadan	 mungil	 ini	Adikenal	 dengan	 kemampuan	
aktingnya	 yang	 luar	 biasa.	

Dengan	 kualitas	 aktingnya	 tersebut	
Park	Bo	Young	mampu	meraup	banyak	
penghargaan	 pada	 hampir	 setiap	
peran.	Drama	populernya	di	antara	Oh	
My	Ghost	dan	Strong	Woman	Do	Bong	
Soon.	 Park	 Bo	 Young	 dibayar	 US$	
27.300	 per	 episode	 atau	 sekitar	 Rp	
390	juta.

eterampilan	akting	Shin	Min-A	Ksudah	 tidak	 diragukan	 lagi.	 Ia	
mulai	 disukai	 publik	 saat	

membintangi	 drama	 Korea	 Oh	 My	
Venus	 bersama	 So	 Ji	 Sub.	 Dia	 juga	
terkenal	dengan	drama	My	Girlfriend	
is	 a	 Nine-Tailed	 Fox.	 Selain	 itu	 kisah	
cintanya	dengan	Kim	Woo	Bin	 sering	
menjadi	sorotan.	Shin	Min-A	yang	akan	
beradu	akting	dengan	Kim	Seon	Ho	di	
Agustus	2021	ini	dibayar	US$	27.000	
per	episode	atau	sekitar	Rp	386	juta.

arier	 Park	 Shin	 Hye	 dimulai	Kpada	usia	muda	 sebagai	 aktris	
cilik	dalam	iklan	dan	drama	TV.	

Serial	 drama	 pertamanya	 adalah	
Stairway	to	Heaven.	Perannya	sebagai	
Choi	Ji-Woo	memberinya	penghargaan	
Aktris	 Muda	 Terbaik	 di	 SBS	 Drama	
Awards	2003.	Kini	sudah	membintangi	
puluhan	judul	drama	Korea,	Park	Shin	
Hye	masuk	dalam	jajaran	aktris	drama	
Korea	 termahal.	 Bintang	 drama	
Pinocchio	itu	dibayar	US$	22.700	per	
episode	atau	sekitar	Rp	325	juta.(ist)

im	Tae	Hee	memiliki	kecantikan	Kyang	 tidak	 berubah	 sepanjang	
tahun.	Aktris	41	tahun	itu	lulus	

dari	 Universitas	 Nasional	 Seoul	 dan	
membuktikan	bahwa	dia	 tidak	hanya	
cantik	melainkan	 juga	berbakat	serta	
cerdas.	Untuk	kualitas	aktingnya,	Kim	
Tae	 Hee	 dibayar	 US$	 37.000	 atau	
sekitar	Rp	529	juta	per	episode.

ong	 Hyo	 Jin	 dikenal	 sebagai	Gsa lah 	 sa tu 	 aktr i s 	 pa l ing 	
berbakat	di	Korea	Selatan.	Serial	

drama	 yang	 dibintanginya	 semuanya	
sukses.	 Dia	 juga	 dikenal	 sebagai	
'Queen	Of	Rating.'	Drakornya	When	the	
Camellia	 Blooms	 yang	 dibintangi	
bersama	 Kang	 Ha-neul	 meraih	 piala	
Daesang	 pada	 ajang	 Baeksang	 Arts	
Awards	2020.	Termasuk	aktris	drama	
Korea	termahal,	Gong	Hyo	Jin	dibayar	
US$	 36.500	 per	 episode	 atau	 sekitar	
Rp	522	juta.

ersaingan	di	industri	entertainment	Korea	Selatan	untuk	mendapatkan	peran	utama	dalam	drama	P sangat	ketat.	Dan	deretan	pemain	drama	wanita	ini	membuktikan	diri	mereka	mampu	bersaing	
hingga	meraih	gelar	aktris	termahal.

ktris	 yang	 memulai	 debutnya	Asebagai	 model	 untuk	 majalah	
mode	 pada	 usia	 15	 tahun	 ini	

memiliki	 talenta	 yang	 luar	 biasa	 di	
bidang	 akting.	 Aktingnya	 dalam	 film	
'My	 Sassy	 Girl'	 pada	 2001	 selalu	
mendapat	banyak	pujian.

Maka	 tidak	heran	 jika	 Jun	 Ji	Hyun	
masuk	dalam	deretan	aktris	papan	atas	
di	Korea	Selatan.	Menjadi	aktris	drama	
Korea	 termahal,	 dia	 mendapatkan	
bayarang	 sebesar	 99.900	 USD	 atau	
sekitar	Rp	1,4	miliar	per	episode.

ama	 Lee	 Young	 Ae	 mulai	Ndikenal	 saat	 membintangi	
drama	Dae	jang	Geum.	Kualitas	

akting	dan	parasnya	yang	cantik	sulit	
sekali	ditolak	oleh	para	penggemar.	Ia	
selalu	 bersinar,	 maka	 tidak	 heran	
bahwa	 dirinya	 dibayar	 US$	 90.700	
atau	 sekitar	 hampir	 Rp	 1,3	 miliar	
rupiah	per	episode.

Foto	:	instagram.com/leeyoungaeskincare

Lee Young Ae

Foto	:	Instagram/@kyo1122

Song Hye Kyo

Foto	:	https://www.soompi.com/

Choi Ji Woo

Foto	:	https://www.viki.com/

Ha Ji Won

Foto	:	https://wallpaperaccess.com/

Gong Hyo Jin

Foto	:	https://www.wowkeren.com/

Park Bo Young

Shin Min-A

Foto	:	https://www.allkpop.com/

Park Shin Hye

Foto	:	giannajun.com

Jun Ji Hyun 

Foto	:	Story	J	Company

Kim Tae Hee

Foto	:	https://www.soompi.com/
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TANAMAN HERBAL PUN 
MAMPU LAWAN VIRUS, INI DAFTARNYA

ejak	 zaman	 kuno,	 tanaman	Sherbal	 telah	 lama	 digunakan	
sebagai	pengobatan	alami	untuk	

berbagai	 penyakit,	 termasuk	 infeksi	
virus.	 Dengan	 konsentrasi	 senyawa	
tanaman	 yang	 kuat,	 banyak	 tanaman	
herbal 	 yang 	 mampu	 melawan	
virus.Dilansir	dari	Healthline,	berikut	
adalah	 7	 tanaman	 herbal	 dengan	
aktivitas	antivirus	yang	kuat:

OREGANO
Oregano	 merupakan	 keluarga	

mint	 yang	 mengandung	 senyawa	
tanaman	carvacrol	yang	menawarkan	
sifat	 antivirus.Dalam	 penelitian	
tabung	 reaksi,	 baik	 minyak	 oregano	
dan	 carvacrol	 yang	 diisolasi	 mampu	
mengurang i 	 ak t iv i tas 	 mur ine 	
norovirus	 (MNV)	 dalam	 waktu	 15	
menit	setelah	terpapar.

Minyak	oregano	dan	carvacrol	juga	
telah	 terbukti	menunjukkan	aktivitas	
antivirus	 terhadap	 virus	 herpes	
simpleks	tipe-1	(HSV-1).

KEMANGI
Sebuah 	 pene l i t i an 	 t abung 	

menemukan	 bahwa	 ekstrak	 kemangi	
menunjukkan	 efek	 kuat	 terhadap	
virus	 herpes,	 hepatitis	 B,	 dan	
enterovirus.Selain	itu,	penelitian	yang	
dilakukan	 selama	 empat	 minggu	
terhadap	24	orang	dewasa	yang	sehat	
menunjukkan,	 suplementasi	 dengan	
300	 mg	 ekstrak	 kemangi	 secara	
signifikan	meningkatkan	 kadar	 sel	 T	
yang	merupakan	sel	kekebalan	tubuh.

ADAS
Adas	 merupakan	 salah	 satu	

tanaman	herbal	dengan	sifat	antivirus.	
Ter lebih 	 lag i , 	 t rans-anethole , 	

komponen	 utama	 minyak	 esensial	
adas, 	 telah	 menunjukkan	 efek	
antivirus	 yang	 kuat	 terhadap	 virus	
herpes.Sebuah	 penelitian	 tabung	
menunjukkan	 bahwa	 ekstrak	 adas	
memiliki	 efek	 antivirus	 yang	 kuat	
terhadap	 virus	 herpes	 dan	 para-
influenza	tipe-3.

BAWANG PUTIH 
Bawang	 putih	 kerap	 digunakan	

sebagai	 obat	 alami	 untuk	 mengatasi	
berbaga i 	 masa lah 	 keseha tan , 	
termasuk	 infeksi	 virus.Dalam	 sebuah	
penelitian	 pada	 23	 orang	 dewasa	
dengan	 kutil	 yang	 disebabkan	 oleh	
human	 papi l lomavirus 	 (HPV) , 	
mengoleskan	 ekstrak	 bawang	 putih	
setiap	 dua	 kali 	 sehari	 mampu	
menghilangkan	 kutil	 setelah	 1-2	
minggu.

ECHINACEA
Ech inacea 	 d ikena l 	 dengan 	

kemampuannya 	 meningkatkan 	
kesehatan.	 Bagian	 akar,	 daun,	 dan	
bunga	 echinacea	 dapat	 digunakan	
u n t u k 	 p en gob a t a n . Fa k t a nya , 	
Echinacea	 purpurea,	 varietas	 yang	
menghasilkan	 bunga	 berbentuk	
kerucut,	digunakan	oleh	penduduk	asli	
Amerika	 untuk	 mengobati	 berbagai	
kondisi,	 salah	 satunya	 infeksi	 virus.	
Beberapa	 penelitian	 menunjukkan,	
varietas	 echinacea	 tertentu	 dapat	
m e l awa n 	 v i r u s 	 h e r p e s 	 d a n 	
influenza.(ist)

PEPPERMINT
Peppermint	 dikenal	 dengan	

kualitas	 antivirus	 yang	 kuat.	 Ia	
biasanya	 ditambahkan	 ke	 teh	 atau	
makanan	untuk	tambahan	aroma	yang	
khas.Daun	 dan	 minyak	 atsirinya	
mengandung 	 komponen	 akt i f , 	
t e rma s u k 	 m e n t o l 	 d a n 	 a s am 	
rosmarinic,	 yang	 memiliki	 sifat	
antivirus	dan	anti-inflamasi.

ROSEMARY
Sering	digunakan	untuk	masakan,	

rosemary	 juga	 memiliki	 manfaat	
kesehatan	berkat	kandungan	senyawa	
tanaman,	 salah	 satunya	 adalah	 asam	
oleanolic .Asam	 oleanolic	 telah	
menunjukkan	 aktivitas	 antivirus	
terhadap	virus	herpes,	HIV,	influenza,	
dan	hepatitis	pada	hewan.
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uka	main	game?	Tentu	tahu	bila	Sternyata	 banyak	 karya	 anak	
negeri	 ini	 yang	 esksis	 di	 dunia	

gaming.	Tidak	hanya	eksis	di	platform	
mobile	 dan	 PC,	 developer	 game	
Indones i a 	 j uga 	 menun jukkan 	
taringnya	 di	 konsol.	 Sudah	 banyak	
game	mereka	yang	menyambangi	PS4	
dan	 beberapa	 akan	 berlabuh	 ke	 PS5.	
Ayo	berkenalan	dengan	mereka	sambil	
merayakan	Hari	Game	Indonesia	8	Juli	
2021.

Kendati	begitu,	memang	tidak	bisa	
dipungkiri,	sejumlah	game	yang	hadir	
merupakan	 ekspansi	 dari	 versi	
awalnya.	Umumnya,	ketika	rilis	di	PC,	
pengembang	mengadaptasi	ke	konsol	
atau	bahkan	mobile.

Untuk 	 menghi langkan	 rasa 	
penasaran,	 ada	 baiknya	 menyimak	
penjelasan	 ini.	 Berikut	 5	 game	
PlayStation,	 hasil	 keindahan	 tangan	
para	developer	asal	Indonesia.

A Day Without Me
Game	Indonesia	A	Day	Without	Me	

Akan	 Hadir	 di	 PS5	 dan	 Xbox	 Series	
X/sGame	Indonesia	A	Day	Without	Me	
Akan	Hadir	di	PS5	dan	Xbox	Series	X/s	
Foto:	(store.steampowered.com)

Pertama-tama	 dibuka	 dengan	 A	
Day	 Without	 Me.	 Meskipun	 belum	
secara	 resmi	 rilis	 di	 PS4,	 kendati	
begitu,	 selaku	 developer,	 Gamecom	
Team	 menyampaikan	 akan	 segera	
meluncurkannya	ke	konsol	Sony,	pada	
Agustus	2021.

Jadi	 hingga	 nantinya	 berlabuh,	
sepertinya	ini	menjadi	game	Indonesia	

yang	 patut	 dinantikan	 dan	 layak	
dicoba.	 Gameplay	 yang	 dibawa	 pun	
cukup	menarik.Mengisahkan	 seorang	
laki-laki	 yang	 tinggal	 seorang	 diri	 di	
sebuah	 kota.	 Memaksa	 pemain,	
mencari	 tahu	 kebenaran	 terkait	
perginya	semua	orang.Kalian	diminta	
untuk	memecahkan	misteri,	mengapa	
begitu	banyak	keanehan	yang	terjadi.	
Karena	 dia	 hanya	 satu-satunya	
manusia	yang	tersisa.

A Coffee Talk
Game	 berikutnya	 datang	 dari	 Toge	

P roduc t i on , 	 d i 	 mana 	 mereka 	
meluncurkan	 game	 naratif,	 berjudul	 A	
Coffee	Talk	pada	tahun	2020.	Membawa	
konsep	 permainan	 sederhana, 	
developer	asal	Indonesia	ini	terinspirasi	
dari	 perasaan	 tenang	 meminum	
minuman	hangat	di	tengah	malam	hujan	
yang	dingin.

Gamer	 hanya	 bertugas	 men-
dengarkan	 masalah	 orang	 dan	
membantu	mereka,	dengan	menyajikan	
minuman	 hangat	 dari	 bahan-bahan	
yang	 kalian	 miliki.	 Tidak	 perlu	
memahami	 jenis	 item	atau	menguasai	
berbagai	 macam	 skill.Pasalnya,	 game	
ini	 memang	 fokus	 untuk	 meng-
gambarkan	 kehidupan	 kita	 se-
manusiawi	mungkin,	di	mana	karakter	
yang	tersemat	di	dalamnya	tidak	hanya	
manusia.

Ghost Parade
Sebenarnya	 kisah	 yang	 dibawa	

dalam	 game	 ini	 cukup	 unik.	 Pemain	
akan	berperan	sebagai	karakter	utama	

V.	 Kendati	 begitu, 	 visual	 yang	
disematkan	tidak	mengusung	karakter	
chibi,	 melainkan	 lebih	 terkesan	
dewasa	 dan	 elegan.Pemain	 sendiri	
berpetualang	 dalam	 menghentikan	
ke j aha tan 	 musuh . 	 Kemud ian , 	
m e l a ku k a n 	 p e p e r a n g a n 	 d a n 	
pertarungan	dengan	berbagai	macam	
monster,	untuk	mengungkap	dalang	di	
balik	semua	ini.

Valthirian Arc:  Hero 
School Story

Ini	menjadi	game	dengan	gabungan	
genre	antara	RPG	dan	simulasi.	Pemain	
berperan	 sebagai	 kepala	 sekolah,	
dengan	tugas	melahirkan	para	pejuang	
dan	penyihir	kuat	di	masa	depan.Gamer	
juga	 diminta	 untuk	membuat	 fasilitas	
yang	baik,	sebagai	sarana	berlatih	para	
pejuang.	 Lalu,	 mengirimkan	 tim	
terbaik,	 terdiri	 dari	 para	 siswa	 untuk	
menjalankan	misi	epik.

Harga	game	ini	dibanderol	senilai	
USD	 14,99	 atau	 sekitar	 Rp	 216	 ribu.	
Angka	 yang	 ditawarkan	 berbeda	
dengan	versi	PC	di	Steam,	yakni	Rp	95	
ribu.(ist)

bernama	 Suri.Berdasarkan	 informasi	
di	 situs	 resminya,	 Ghost	 Parade	
menugaskan	 kepada	 gamer	 untuk	
menyelamatkan	 hutan	 dan	 segudang	
penghuni	 supernatural.	 Kendati	
begitu,	 bisa	 dikatakan,	 tugas	 utama	
lainnya	 ialah	membawa	 Suri	 kembali	
ke	rumah	dengan	selamat.

Jadi	 kisah	 awalnya	 memang	
menceritakan, 	 bagaimana	 Suri 	
tertinggal	bus	ketika	pulang	ke	rumah	
dari	sekolah.	Dengan	inisiatif	tinggi,	ia	
pun	 memilih	 jalan	 pintas	 melewati	
hutan	gelap	dan	dimulai	pertualangan	
menegangkannya.

Legrand Legacy: Tale of 
The Fatebounds

Game	 besutan	 Semisoft	 ini,	 hadir	
sebagai	bentuk	surat	cinta	kepada	para	
penggemar	Role	Playing	Game	(RPG).	
Legrand 	 Legacy : 	 Ta le 	 o f 	 The 	
Fatebounds,	menawarkan	pandangan	
baru	 tentang	 pertarungan	 dan	 taktik	
klasik	berbasis	turn	based.

Kurang	 lebih,	 gameplay	 yang	
disajikan	serupa	dengan	Final	Fantasy	

GAME PLAYSTATION ASAL INDONESIA 
YANG BISA BIKIN KETAGIHAN
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OOTD KONDANGAN CLASSY DAN 
ANTI RIBET, PAKAI CELANA SAJA!

F
o
to
-fo

to
	:	h

ttp
s:/

/
w
w
w
.p
e
xe

ls.co
m
/

uka	bingung	memilih	outfit	untuk	Skondangan? 	 Nggak 	 harus 	
memakai	rok	atau	dress,	kamu	juga	

bisa	tampil	simple	dan	anti	ribet	dengan	
celana.	 Apalagi	 tidak	 semua	 orang	
merasa	nyaman	saat	menggunakan	rok	
atau	 dress,	 namun	 terpaksa	 me-

makainya	saat	menghadiri	pesta.
Padahal	OOTD	kondangan	dengan	

bawahan	celana	 tak	kalah	 cantik	dan	
elegan	 asal	 kamu	 tahu	 padu	 padan	
yang	tepat.	Berikut	beberapa	referensi	
style	 kece	 padu	 padan	 celana	 untuk	
kondangan	yang	gak	kalah	stunning.		

KEMEJA 
PUTIH + 
HIGH-
WAISTED 
CULLOTES

Kemeja	 putih	
memang	 salah	
satu	item	fashion	
yang	wajib	ada	di	
lemari	 pakaian	
kamu.	Outfit	yang	

satu	ini	benar-benar	bisa	difungsikan	
di	berbagai	tema	acara,	termasuk	saat	
menghadiri	 kondangan.	 Kamu	 hanya	
perlu	 memadukan	 dengan	 kulot	 lalu	
tambahkan	 aksesoris	 yang	 membuat	
tampilan	kamu	terlihat	glamor	seperti	
anting	dan	kalung	berwarna	gold.

LACE 
BLOUSE + 
WIDE LEG 
PANTS

Selain	kemeja	
putih,	 kamu	 juga	
b i s a 	 m e n g -
andalkan	 blus	
dengan	 bahan	
lace	 atau	 brokat.	
Bahan	 ini	 seakan	
menyulap 	 pe-

nampilan	kamu	menjadi	 lebih	 formal	
dan	elegan.	Lalu	padukan	dengan	wide	
leg	 pants	 atau	 yang	 biasa	 dikenal	
dengan	palazzo	untuk	tampil	classy.

PEPLUM 
BLOUSE + 
CELANA 
FORMAL

Blus	 dengan	
g a y a 	 p e p l um 	
t i d a k 	 h a n y a 	
m e m b u a t 	
tampilan	 kamu	
terlihat	 stylish	
n a m u n 	 j u g a 	
menyamarkan 	

lemak	di	bagian	perut.	Bahkan	blus	ini	
juga	 mampu	 memberikan	 ilusi	
pinggang	lebih	ramping,	Ladies.	Kamu	
tinggal	memadukannya	dengan	celana	
formal	agar	semakin	menawan.

SILK 
BLOUSE + 
BELT HIGH 
WAIST 
PANTS

Blus	 dengan	
bahan	 silk	 selalu	
m e m b e r i k a n 	
k e s a n 	 s imp l e 	
namun	 c lassy. 	
Bahkan	 dengan	

model	sederhana	sekalipun,	 tampilan	
kamu	tetap	terlihat	mewah.	Jika	kamu	
memi l ih 	 b lus 	 dengan 	 cut t ing 	
sederhana,	 gunakan	bawahan	 seperti	
belt	high	waist	pants	untuk	memberi	
kesan	manis	dan	stunning.

SETELAH 
BLAZER + 
TURTLENE
CK 
BLOUSE

Blazer	 tidak	
hanya 	 d i fung-
sikan	untuk	outfit	
k a n t o r 	 s a j a , 	
namun	kamu	juga	
b i s a 	 m e n g -

gunakannya	 saat	 menghadiri	 pesta.	
Agar	 tidak	 terlalu	 formal,	 kamu	 bisa	
memadukannya	dengan	inner	berupa	
blus	 atau	 t-shirt	 polos	 dengan	 kerah	
tinggi.

JUMPSUIT
J i k a 	 k am u 	

tidak	ingin	pusing	
memilih	 padu-
p adan 	 a n t a ra 	
a t a s a n 	 d a n 	
celana,	 memakai	
jumpsui t 	 juga 	
bisa	 di jadikan	
salah	satu	pilihan.	
Jumpsuit	 dengan	
b ahan 	 b roka t 	
atau	 lace	 lebih	

disarankan	 karena	 terlihat	 lebih	
elegan	 dan	 cantik.	 Kamu	 bisa	 juga	
memilih	 jumpsuit	 berbahan	 batik	
untuk	 penampilan	 yang	 terlihat	
formal.	

hadiri	 acara	 pesta	 atau	 kondangan.	
Tidak	 perlu	 memaksakan	 diri	 untuk	
memakai	dress	atau	rok,	pakai	celana	
juga	tetap	classy.	(ist)

5 JENIS CELANA 
YANG SEDANG 
TREN DI 2021

1.  Cargo Pants

2.  Baggy Pants

3.  Bootcut Pants

4.  Ripped Jeans

5.  Wide-leg Pants

OFF 
SHOULDE
R BLOUSE 
+ CELANA 
BATIK

Kain	 nusan-
tara	yang	satu	ini	
memang	 sering	
digunakan	 untuk	
a c a r a - a c a r a 	
s p e s i a l 	 d a n 	

formal,	 jadi	 sah-sah	 saja	 jika	 kamu	
ingin	memakainya	di	acara	kondangan.	
Atasan	 dengan	 kerah	 off	 shoulder	
terlihat	 cocok	 dipadukan	 dengan	
celana	batik	ya.

Nah,	 itulah	 beberapa	 inspirasi	
OOTD	 dengan	 celana	 untuk	 meng-



11.287,6

7.385,2

1.392,3

1.966,9

29,32 %

EKSPOR Bila	dibandingkan	
Juli	2020

44,44 %

IMPOR Bila	dibandingkan	
Juli	2020

Industri	Pengolahan

Pertambangan

Bahan	Baku

Bahan	Modal
Juli 2020

KET

660,4
349,6

1.112,2

13.561,5

11.418,1

2.863,8

2.072,7

Juli 2021

991,2

286,7

1.623,5

Migas

Barang	Konsumsi Pertanian
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13.689,9

10.464,3

17.703,2
15.114.3

Perkembangan Ekspor dan Impor indonesia Juli 2021*

EKSPOR non migas
Juli	2021

Tiongkok
3.567,5

Amerika 
Serikat
2.019,0

Jepang
1.193,6

India
957,0

Impor non migas
Juli	2021

Tiongkok
4.412,1

Jepang
1.130,3

Amerika
Serikat
744,8

Australia
694,4

*)	Angka	sementara	tahun	2020	
angka	revisi

NERACA	PERDAGANGAN	...(dari	hal	1)

adan Pusat Statistik (BPS) Bmengumumkan neraca per-
dagangan Indonesia pada Juli 

ini alami surplus. Surplus terjadi 
karena ekspor lebih banyak dari 
impor. Neraca perdagangan Indonesia 
periode Juli 2021 tercatat mengalami 
surplus US$ 2,59 miliar (sekitar Rp 
37,3 triliun). Angka ini lebih tinggi 
dibandingkan periode Juni 2021 yang 
mencapai US$ 1,32 miliar (sekitar Rp 
18,9 triliun).

Kepala Badan Pusat Statistik (BPS) 
Margo Yuwono mengungkapkan Indo-
nesia memang terus-terusan mencatat 
surplus neraca perdagangan sejak Mei 
2 0 2 0 ." T r e n  s u r p l u s  ( n e r a c a 
perdagangan) ini dari 2020 dan 15 
bulan beruntun," kata dia dalam 
konferensi pers virtual, Rabu (18/8). 

Dari catatan BPS surplus tertinggi 
terjadi pada Oktober 2020 yang men-
capai US$ 3,58 miliar. Dia menyebut-
kan penyebab surplus ini karena nilai 
ekspor US$ 17,70 miliar dan impor 
US$ 15,11 miliar.

Pada kinerja ekspor memang 
mengalami penurunan 4,53% jika 
dibandingkan Juni 2021 yang men-
capai 18,54 miliar. Tapi secara tahunan 
ekspor menguat tajam 29,32% di-
banding Juli 2020 yang sebesar US$ 
13,69 miliar.

Dia mengatakan penyebab turun-
nya kinerja ekspor karena turunnya 
ekspor minyak dan gas (migas) dan 
nonmigas).  Eskpor migas turun 
19,55% jika dibandingkan bulan 
sebelumnya yang sebesar US$ 1,23 
miliar. Kemudian ekspor nonmigas 
turun 3,46% dari US$ 17,31 miliar 
menjadi US$ 16,71 miliar.

BPS juga mencatat negara-negara 
yang mengalami kenaikan ekspor 
seperti ke India mencapai US$ 272,7 

juta, Pakistan US$ 91,6 juta, Taiwan 
US$ 88,6 juta, Mesir US$ 64,1 juta dan 
Italia US$ 58,2 juta. Kemudian negara 
yang mengalami penurunan seperti 
China sebesar US$ 566,4 juta, Jepang 
US$ 169,2 juta, Filipina US$ 136,4 juta, 
AS US$ 114,1 juta, dan Thailand US$ 
111,5 juta.

Kemudian untuk impor pada Juli 
2021, tercatat turun 12,22% secara 
bulanan dari US$ 17,22 miliar pada 
Juni 2021, menjadi US$ 15,11 miliar. 
Tapi jika dibandingkan dengan Juli 
2020, meningkat 44,44% yang sebesar 
US$ 10,46 miliar.Kemudian negara 
yang mencatatkan penurunan impor 
antara lain dari China US$ 325,3 juta, 
Singapura US$ 194,1 juta, Thailand 
US$170,9 juta, Jepang US$ 150 juta, 
dan Malaysia US$ 143,1 juta.
Ketimpangan	Melebar

Terpisah, penelitian Eksekutif 
Institute for Development of Eco-
nomics and Finance (INDEF) mengata-
kan pandemi Covid-19 telah ber-
d a m p a k  ke p a d a  ko n d i s i  s o s i a l 
ekonomi masyarakat Indonesia. Di-
rektur Program INDEF Esther Sri me-
negaskan ketimpangan di tanah air 
makin melebar.

"Untuk perkotaan, indeks gininya 
mencerminkan ketimpangan ekonomi 
yang ada di suatu daerah. Kalau di 
perkotaan lebih tinggi dari pada 
perdesaan," ujar Esther dalam webinar 
LP3ES bertajuk "Refleksi Tentang 
Situasi Demokrasi di Indonesia: 
Perspektif Ekonomi", Rabu (18/8). 

Menurut data BPS per Maret 2021, 
indeks gini perkotaan sebesar 0,401. 
Sementara indeks gini perdesaan 
0,315. Sedangkan secara nasional 
indeks gini mencapai 0,384.

Menurut Esther, hal itu disebabkan 
karena kasus-kasus PHK yang terjadi 
di perkotaan membuat pekerja tidak 
lagi  mendapatkan pendapatan. 

(efektif). Karena itu untuk mendorong 
konsumsi,”  ucapnya.  “Konsumsi 
kemarin ini hanya tumbuh sekitar lima 
persen. Sementara pada kuartal II 
kemarin, rata-pertumbuhan ekonomi 
tujuh persen. Jadi belum mencapai 
titik yang optimal di kuartal II,” 
sambungnya.

Terpisah,  Ekonom sekal igus 
Direktur Center of Economic and Law 
Studies CELIOS, Bhima Yudhistira, 
memproyeksikan pertumbuhan eko-
nomi di kuartal ke-III kembali meng-
alami pelemahan yang berkisar minus 
1% sampai dengan positif 2%. 

“Pertumbuhan ekonomi di kuartal 
ke-III diperkirakan kembali meng-
alami pelemahan dikisaran minus 1% 
sd positif 2% secara tahunan,” kata 
Bhima. 

Tak hanya itu, Bhima menyampai-
kan risiko di kuartal III peluang 
pertumbuhan ekonomi untuk masuk 
resesi kembali masih terbuka yang 
disebabkannya perpanjangan masa 
PPKM. “Pelemahan tersebut disebab-
kan oleh menurunnya aktivitas kon-
sumsi rumah tangga karena pem-
batasan sosial (PPKM). Sejak bulan Juli 
masyarakat mulai mengurangi belanja 
terl ihat  dari  Indeks Keyakinan 
Konsumen (IKK) yang turun tajam dari 
107 menjadi level 80,” paparnya. 

Dirinya menyampaikan jika IKK 
berada dibawah 100 artinya kon-
sumen kembali pesimis terhadap 
prospek ekonomiyang akan ke depan, 
khususnya dari sisi kesempatan kerja. 
“Akibat rendahnya sisi permintaan, 
penyaluran kredit perbankan juga 
mengalami tekanan setelah Juni 
tumbuh positif. PPKM juga berdampak 
terhadap pemulihan sektor ritel, yang 
meski dibuka 25% tapi efeknya belum  
juga signifikan terhadap pendapatan 
pengusaha di pusat perbelanjaan,” 
katanya.(ist,ins)

Sedangkan di desa, sebagian besar 
penduduk bekerja sebagai petani di 
mana pertanian menjadi salah satu 
sektor yang tidak terdampak besar.

Selain itu, dampak Covid-19 juga 
berdampak kepada kondisi kemiskinan 
di tanah air. Esther mengatakan sektor 
bisnis dan usaha yang menurun akan 
mendorong perusahaan untuk me-
lakukan PHK besar besaran yang men-
dorong tingkat kemiskinan terus me-
ningkat.

Dilansir dari data BPS, jumlah 
penduduk miskin pada Maret 2021 
sebanyak 27,54 juta orang, turun 0,01 
juta orang terhadap September 2020, 
namun naik 1,12 juta orang terhadap 
Maret 2021. Sedangkan persentase 
penduduk miskin pada Maret 2021 
sebesar 10,14%.

"Untuk provinsi yang paling banyak 
tingkat kemiskinannya, cukup be-
ragam ya, untuk Papua ya ini tinggi 
sekali, paling tinggi adalah Papua 
kemudian Nusa Tenggara Timur," kata 
Esther.

Tak hanya itu, efektivitas pe-
nyerapan anggaran program pe-
mulihan ekonomi nasional (PEN), 
khususnya untuk bantuan sosial, 
dinilai masih belum optimal.Direktur 
INDEF Tauhid Ahmad mengatakan, hal 
tersebut tercermin pada pertumbuhan 
sektor konsumsi yang dinilainya 
cukup lambat.

Diketahui, kinerja pertumbuhan 
ekonomi triwulan II tahun 2021 
tumbuh positif menjadi 7,07 persen 
(year on year/yoy).Pertumbuhan 
tersebut antara lain didukung oleh 
konsumsi yang tumbuh 5,93 persen, 
investasi 7,54 persen, ekspor 31,78 
persen, dan sektor manufaktur 6,58 
persen.

“ D a r i  s i s i  p e n y e r a p a n  d a n 
efektivitas, program PEN terutama 
untuk bantuan sosial masih kurang 

Hal 11  | Kamis, 19 Agustus 2021

(dalam	dollar	AS)



37.113.674
Total kasus

357.292 057
TOTAL DOSIS YANG DIBERIKAN

+1.805.735
kasus baru (1-17 agu)

+10.367.712
Dosis baru yang dibrikan
(6-13 agu)

623.237
Meninggal

168.689.357
Orang yang divaksin secara 
tuntas

PERKEMBANGAN KASUS CORONA DI AMERIKA SERIKAT 

(sumber	:	worldmeters)

ashington- Lonjakan kasus Wcorona di Amerika Serikat 
(AS) mengejutkan semua 

pihak yaitu mencapai 1.000 persen. 
Fasilitas kesehatan (faskes) di negara 
itupun  mulai menunjukkan tanda-
tanda kewalahan. Para ahli pun me-
ngatakan ini merupakan 'ronde ke-
empat' pandemi di negaranya.

Mengutip data interaktif Covid-19 
milik New York Times, pada akhir Juni 
lalu rata-rata kasus infeksi di Negeri 
Paman Sam masih berada di level 11 
ribuan per minggunya. Namun saat ini 
rata-rata infeksi mingguan telah men-
capai 141 ribu kasus perharinya. Ini 
merupakan kenaikan lebih dari 10 kali 
lipatatau sekitar 1.000%.

Para analis kesehatan meng-
anggap kenaikan tinggi ini terjadi 
akibat dari pelonggaran-pelonggaran 
yang berlaku pada liburan musim 
panas. Publik seakan sudah meng-
anggap corona telah hilang dan meng-
abaikan protokol.

"Kita berada di pertengahan musim 
panas, orang-orang mulai berkumpul, 
mereka dalam kelompok yang besar. 
Vaksin telah membuat mereka merasa 
aman, dan mereka lupa dengan pro-
tokol kesehatan," kata Dekan Rutgers 
School of Public Health, dr. Perkin 
Halkitis, dikutip Rabu (18/8).

Selain itu, Varian Delta juga di-
anggap sebagai faktor yang memicu 
ledakan infeksi ini. Pusat Penyakit 
Menular (CDC) ASmenyebut bahwa 
varian ini memiliki tingkat penye-
baran layaknya cacar air dan me-
lemahkan sistem imun lansia yang 
sudah divaksin.

Kenaikan ini paling signifikan 
dimotori oleh lima negara bagian yaitu 
Florida,  Louisiana,  Mississippi , 
Oregon, dan Hawaii. Dari data New 
York Times , Louisiana mencatat rata-
rata 126 kasus per 100.000 penduduk 
pada hari Minggu (15/8/2021), lebih 

dari tiga kali rata-rata nasional AS yang 
hanya 39. Sementara Mississippi dan 
Florida masing-masing mencatatkan 
rata-rata110 dan 101 kasus per 
100.000 penduduk.

Mengutip Worldometers, secara 
keseluruhan, negara bagian yang 
mengalami kasus paling banyak 
beberapa minggu terakhir adalah 
California. Hal ini membuat fasilitas 
kesehatan (faskes) di negara itu mulai 
menunjukkan tanda-tanda kewalahan 
dan kepenuhan. Terbaru, hal ini 
dilaporkan di Texas, Hawaii dan 
Alabama, Rabu (18/8). 
ICU	Menipis

Media lokal Texas, Texastribune, 
mengatakan tempat tidur ICU sudah 
mulai menipis. Banyak rumah sakit 
melaporkan kekurangan Kasur karena 
melonjaknya kasus."Kami memasuki 
lonjakan terburuk," kata spesialis 
perawat paliatif di Dallas dan anggota 
Gugus Tugas Covid-19 Asosiasi Media 
Texas, Dr Mark Cassanova. "Ini adalah 
ronde keempat dari pertarungan yang 

Texas, Cecilia Abbott, dinyatakan 
negatif," sambungnya.

A b b o t t  m e n j a d i  s a l a h  s a t u 
Gubernur di AS yang paling vokal 
menentang mandat masker anti-
Covid. Texas telah melarang pe-
merintah daerah di negara bagian AS 
selatan dan setiap entitas yang 
menerima dana publik dari memaksa-
kan persyaratan vaksinasi.

Sementara di Hawaii, mulai muncul 
kekhawatiran bahwa negara bagian 
kepulauan Pasifik itu tidak akan 
mampu lagi menangani pasien Covid-
19."Kami sedang 'terbakar'. Ketika kita 
memiliki rumah sakit yang benar-
benar khawatir untuk dapat merawat 
orang, itu adalah krisis," kata Direktur 
Kesehatan Hawaii, Dr. Elizabeth Char, 
mengatakan pada konferensi pers 
minggu lalu.

"Ketika kita melihat pertumbuhan 
eksponensial dalam jumlah orang 
yang terinfeksi Covid-19 setiap hari 
dengan 2.000 orang dalam tiga hari 
terakhir, itu adalah krisis. Dan pada 
titik di mana kita membanjiri sumber 
daya kita, itu adalah bencana."

Hal yang lebih parah terjadi di 
negara bagian Alabama. Otoritas ke-
sehatan negara bagian itu menyebut 
bahwa mereka saat ini tidak memiliki 
ICU yang cukup untuk menampung 
seluruh korban Covid-19 yang meng-
alami gejala cukup parah.

"Sistem rumah sakit negara bagian 
memiliki jumlah 'negatif' ketersediaan 
tempat tidur ICU saat memasuki 
skenario yang belum dipetakan," kata 
Presiden Asosiasi Rumah Sakit Alabama, 
Don Will iamson,  mengutip The 
Washington Post.

AS sendiri merupakan salah satu 
negara dengan progress vaksinasi 
tercepat. CDC mengatakan pada hari 
Selasa (17/8) sekitar 198,9 juta orang 
telah menerima setidaknya satu dosis 
vaksin Covid-19, termasuk sekitar 
168,9 juta orang yang telah sepenuh-
nya divaksinasi.Namun AS tidak 
mewajibkan vaksinasi Covid-19 ke 
warganya. Banyak warga yang meng-
alami gejala serius Covid-19 saat ini 
akibat enggan melakukan vaksin.(ist)

seharusnya hanya tiga ronde. Kami 
khawatir bagaimana angka ini akan 
membanjiri kami."

Bahkan, Gubernur Texas dari Partai 
Republik, yang menjadi penentang 
keras aturan masker, dinyatakan 
positif Covid-19. Dia positif Corona 
sehari setelah menghadiri acara publik 
dalam ruangan. Dilansir dari AFP, Rabu 
(18/8) Greg Abbott, yang telah di-
vaksinasi Corona dosis lengkap, di-
nyatakan telah mengikuti tes Corona 
setiap hari dan dinyatakan positif 
untuk pertama kali.

"Gubernur akan melakukan isolasi 
di Rumah Gubernur dan terus me-
lakukan tes setiap hari," kata juru 
bicaranya, Mark Miner.

Dia mengatakan Abbott menerima 
perawatan koktail antibodi. Menurut-
nya, Abbot tidak mengalami gejala 
apapun."Dalam keadaan sehat, dan 
saat ini tidak mengalami gejala," kata 
pernyataan itu."Semua orang yang 
berhubungan dekat dengan Gubernur 
hari ini telah diberitahu. Ibu Negara 
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KACAU! CORONA AS MASUKI 

'RONDE KEEMPAT', KASUS NAIK 1.000%

Testing	virus	corona	
dilakukan	secara	masif	di	
Amerika	Serikat	termasuk	
kepada	anak-anak	karena	

ancaman	varian	Delta.


